

STOP!!
飲酒運転®

飲酒運転根絶への

灯をともし、共に素敵な生き方を—

TOMOS

と も す

巻頭インタビュー
レーシングドライバー

坂口夏月さん

8/25飲酒運転撲滅の目
福岡が「ひとつ」になる目

第4回 飲酒運転撲滅
川柳大賞発表



Vol.8
年3回発行
(次回は明年1月25日)

巻頭
Interview
インタビュー

レーシング
ドライバー
坂口夏月さん



坂口 夏月

さかぐち・なつ / 1995年9月8日生まれ (24歳)。福岡県出身のレーシングドライバー。8歳からレースの世界に入り、鈴鹿サーキット・レーシングスクール・フォーミュラ (SRS-F) を首席で卒業。今年5月、スーパーGT第3戦鈴鹿サーキット300クラスで準優勝を果たした。



 <p>Nishitetsu Group まちに、夢を描こう。</p>	 <p>NTT 西日本</p>	 <p>西部ガス</p>
<p>博多女本舗 二鶴堂</p>	 <p>株式会社 福住 FUKUJU CORPORATION</p>	 <p>博運社</p>
 <p>株式会社 キュー70 総合金属屋根工事業</p>	<p>西日本環境整備株式会社</p>	 <p>高千穂酒造株式会社</p>

(順不同)

車に対する知識があると、 運転に「ゆとり」が出てくる。

スーパーカーへの憧れと夢を持ってもらう事を目的に開催されている「メガスーパーカー・モーターショー」。

このイベントに、レーシングドライバーの坂口夏月さんを訪ね、お話を伺いました。

— スーパーカーの印象は、いかがですか？

いやあ、やっぱり、カッコいいですね！(笑)

ぼくはレーシングカーに乗ってますけど、公道でそんなカッコいい車にも「乗ってみたいな」って正直思います。

— ご自身は、どんな車がお好きですか？

そうですね、どちらかというと、角張った車よりも、曲線がキレイな車のほうが好きですね。ランボルギーニとフェラーリだったら、フェラーリのほうが好きかな？

— レースの世界にはもともと興味があったんですか？

4歳から歳くらいいの時に、テレビでF1を見て、「カッコいいな」「乗りたいな」と思ったのがキツカケでした。車も、もちろん好きなんですけど、それ以上に「運転する」という事に興味がありましたね。

— モータースポーツの魅力って、何でしょうか？

車のカッコよさはもちろんですが、スピードや技術を高め合ったり、お互いが高い目標を目指しながら戦う姿って、やはり見る人に感動を与えられると思うんですよ。でも、ドライバーの技術だけではなく、「車の性能」を高めていく事も、とても重要なんです。

たとえば、昨年から、ぼくらのチームでは「ブレーキの開発」をしているんです。

この開発には、何人もの方たちが関わっているんですが、そうやってみんなが力を合わせてマシンをつくりあげる事によって、「車の性能」があがるんです。

速い車だけが強いんじゃないんですよ。「車の性能」がある事によって、勝てるようになっていくんですね。だから、そういう背景を知っていただく事によって、モータースポーツをもっと楽しんで見ていただけるんじゃないでしょうか。

— 一般車の運転マナーや、交通安全について思うことがあれば教えてください。

交通違反してる訳ではないんだけど、その運転って「どうなの？」って思う事はよくありますね。ルールは知ってるけど、マナーを知らないドライバーって、結構いるんじゃないでしょうか？

レースでは二八〇キロのスピードが出ていますが、その中でも、いろんな事を考えながら走ります。タイヤの内圧とか、燃料の事とか、いろんな事を考えるんですけど、

でも一般車に乗ると、レースの時と比べて「ゆとり」があるんです。運転に、ゆとりが出てくると、まわりの事がすごくよく見えてきます。まわりの事が見えていけば、交通事故は防げると思いますね。

たくさんの方が運転免許を持つていると思いますが、車に対する知識を、どのくらい皆さんお持ちでしょうか？

車という「乗り物」を、まずは理解する事から始めないと、交通事故は減っていかないかもしれないですね。だから車の知識は、とても重要ですね。

— 飲酒運転について、どうお考えになりますか？

ぼくたちのように、「プロ」と呼ばれるドライバーでも、お酒を飲んで運転しようとする、まっすぐ走ることができません。心のゆとりが、なくなり、危険予測ができなくなりますからね。飲酒運転は、絶対にいけません。

車を運転するときは、「ゆとり」をもって運転席に座ることが、自分のためにも、人のためにも、社会のためにも何より大切なことだと思います。

 <p>Pernod Ricard Japan</p>	<p>株式会社キリンビバックス</p>	 <p>KIRIN キリンビバレッジ</p>
 <p>焼肉ヌルボン グループ STOP 飲酒運転</p>	<p>建物をつくる人たちを守る</p>  <p>株式会社 DAIWA 株式会社</p>	 <p>九州リースサービス</p>
<p>愛しと〜と♡ STOP 飲酒運転 飲んだら歩こう</p> 	 <p>株式会社 SS 株式会社 創新</p>	 <p>弁護士・司法書士 桜丘総合事務所</p>

(順不同)

遺族のおもい — おお ば しげ み 大庭 茂彌さん

生きていること、 それ自体が幸せ。

娘を失って20年 — 今でも聞こえるあの子の声

一九九九年（平成十一年）十二月二十六日、大庭三弥子さん（当時二十一歳）は、飲酒運転の自動車事故に巻き込まれて亡くなりました。

それ以来、大庭さんは、「娘の死を無駄にしてはいけない」との強い意志により、各地で、飲酒運転撲滅のための講演を行っています。

六月二十五日、大庭さんは福岡県立香住丘高校の体育館に生徒全員を集めて登壇。「娘と同じ悲劇を二度と繰り返してはならない」と、力強く語り始めました。



福岡県立香住丘高校の体育館で、全生徒へ向けて講演する大庭さん。



飲酒運転は犯罪です。それを取り締まる規則だってあります。でも規則は、「規則を守るため」にあるんじゃない。「命を守るため」にあるんだと教えてくれました。

「皆さんの家族から飲酒運転の加害者を絶対に出してはいけません。加害者を出した家族も『被害者』になってしまうからです。」

今、私たちが生きていることは、当たり前ではない。生きていること、それ自体が、とても幸せなことなんです。

私は、生きていることの素晴らしさを、亡くなった娘から教えられました。

娘の命は、『失った命』ではなく、私のなかに生き続ける『生命』なんです。お父さん、頑張らんといいかんよ！」娘の声が、今でも聞こえてきます。

福岡県警察が「飲酒運転撲滅教育用VR^{*}」を全国初導入

福岡県警察は、VRで飲酒運転の疑似体験をすることができるゴーグルを全国の警察で初めて導入しました。視野がぼやけ、正確な運転操作ができなくなるといった飲酒運転の状態を仮想現実の世界で体験し、飲酒運転の危険性を実感することができます。運転免許を持たない助手席の同乗者の視点も用意。また、目撃者からの視点を通して、飲酒運転の車を見つけた時に110番通報することの大切さを学ぶこともできます。

体験してみたい方は、福岡県警察本部交通企画課又は最寄りの警察署交通課にお問い合わせください。

^{*}VR=バーチャル・リアリティ (virtual reality)



<p>株式会社 早手製作所</p>	<p>福岡のみんなの力で、飲酒運転ゼロへ。 TEAM ZERO FUKUOKA</p>	<p>ENTRY GROUP トータルプロデュースのエントリーグループ</p>
<p>医療法人 翌檜会 はーとクリニック 介護老人保健施設ローズガーデンM.K グループホームばらいろ</p>	<p>シール・ラベル・パッケージ SOBI 株式会社 創美</p>	<p>藤林税理士事務所 税理士 藤林正季</p>
<p>西洋フード・コンパスグループ 栄食メディックス株式会社</p>	<p>株式会社 カクマル</p>	<p>美しい環境、大切な資源 守るのは かけがえのないものです 株式会社 クリーン春日 KASUGA</p>

(順不同)



トヨタ自動車株式会社／田原工場
交通六悪事故撲滅展を開催

安全運転の模範を示し、全従業員が飲酒運転、危険運転を撲滅するためにココロをひとつに。



公益社団法人 全日本断酒連盟
第33回九州ブロック(福岡)大会

アルコール健康障害の様々な課題には、行政・医療・地域社会が協力して取り組んでいくべき。

四人の代表による体験談に共通していたのは、「自分だけではない」、「多くの人に支えられている」だから、自分一人では「断酒」への揺るぎない決意になっていったということでした。

トヨタ自動車株式会社田原工場では、毎年七月に従業員を対象に、交通六悪事故撲滅への取り組みについて展示会が開催されており、今年で三年目を迎えます。

七月一日～二十六日までの期間、特定非営利活動法人いのちのミュージアムによる協力ののもと、「生命のメッセージ展」が開催され、飲酒運転や交通事故等により、命を奪われた方の「メッセージ」と呼ばれる等身大パネルや遺品の展示が行われました。

会場は従業員の皆さんであふれ、命の大切さや、ご遺族の思いに真剣に向き合う姿が印象的でした。

また、交通安全書道コンクールも同時開催され、従業員のお子さんたちによる約一四〇点の個性豊かな書道作品の展示が行われました。

さらに、最優秀賞、優秀賞に選ばれた子どもたちのメッセージが工場内で放送され、安全運転に対する機運が一層高まったといえます。

今後も田原工場では歩行者の安全を守る取り組みとして「歩行者保護モデルカー活動」や「交通安全主塾」の開催等、従業員一人ひとりが安全運転行動を心がけ、社会の模範となるドライバーの育成に力を入れていきたいと語っていました。

※交通六悪事故／飲酒運転・暴走運転・信号無視・無免許運転・一時不停止・歩行者妨害

六月三十日、公益社団法人全日本断酒連盟の九州ブロック大会が、福岡県宗像市で開催されました。

全日本断酒連盟は、昭和三十八年、高知県で結成され、アルコール健康障害に関する様々な課題に取り組んできました。近年、「アルコール健康障害対策基本法」の施行に基づいた推進計画や、行政・医療の協力のもと、官民一体の啓発活動が展開されています。

大会では、アルコール依存症と戦う家族や自身の体験談が紹介されたほか、専門医療の立場から、アルコールに関する講演も行われました。

断酒会の例会に参加して、同じ悩みを持ち、同じ目標を持った「仲間」と交流する事は、大きな前進につながっていくんだと思います。

「断酒会に参加する事は、私が回復へと向かう事のできる唯一の方法です。一人ではない——この事は大きな力になりました」

「私だけではないという事に気付いたら、絶対に乗り越えていこうって、思えるようになりました」

家族だけでなく、医療・行政・地域社会が一体となって、当事者に寄り添っていく事が、「酒害」を撲滅する大きな力になると確信しました。

<p>きれいな街づくりに取り組む環境事業 株式会社 昭南開発</p>	<p>KAGAWASEIKO</p>	<p>NAVIX 株式会社 東洋ナビックス</p>
<p>株式会社 共栄工業</p>	<p>KOGA EXPORT 株式会社 コガ・エクスポート</p>	<p>感謝と技で肉を仕立てる せいりゅうしょくさん 清柳食産 SEIRYU FOODS Co., Ltd.</p>
<p>技術とセンスで快適空間演出をサポート 株式会社 和 広</p>	<p>Architect Building 株式会社 馬場製作所</p>	<p>ariake-engineering co.ltd. 株式会社 有明エンジニアリング</p>

二〇〇六年八月二十五日、幼い三人の命を奪った、海の中道大橋の飲酒運転事故から今年で十三年——福岡では、この悲惨な事故を風化させないために、飲酒運転撲滅を訴えるイベントが開催されました。

福岡県主催で毎年開催されている「飲酒運転撲滅県民大会」では、飲酒運転撲滅宣言企業・店への表彰や飲酒運転の疑似体験ができるVR（バーチャルリアリティ）の実演が行われました。

正午には、県民一人ひとりが飲酒運転撲滅への想いを胸に刻むため新たに企画された「飲酒運転ゼロの実現を誓う黙とう」が行われ、小川洋県知事をはじめ、参加者全員で黙とうを捧げ、飲酒運転事故の犠牲となつてしまった方々を悼むとともに、改めて飲酒運転ゼロへの決意を新たにしました。

8/25 飲酒運転撲滅の日 — 福岡が「ひとつ」になる日



また、午後には開催された福岡市主催の「飲酒運転ゼロを誓う、市民の集い2019」には、約二千人の市民が、市役所西側ふれあい広場に集まりました。

今年も福岡市東区の七つの高校の生徒会で作る「七校会」のメンバーが参加し、飲酒運転撲滅への想いを込めたメッセージパネルを制作しました。また、今年「飲酒運転を見逃さない」ことの重要性を強く呼び掛け、速度が異常に速かったり、ふらついた車を見かけた時は「一一〇番通報してほしい」とアピール。高校生たちは、「通報の方法を聞いて、自分にもできそうなので、周りの人へ積極的に声を掛けていきたい」と話していました。

【TOMOsのしおり】飲酒運転事故によって、大切な命が奪われています。それは、とても悲しい出来事ではあるけれど、その悲しみをみんなが共有し、行動を起こすことで、飲酒運転がこの世からなくなれば、失われた命にも、遺族の悲しみにも、大きな意味が生まれるのではないのでしょうか。だからこそ、飲酒運転は絶対に撲滅しなければいけないのです。まずは今日一日、飲酒運転が「ゼロ」でありますように…。

福岡都市高速、北九州都市高速の收受業務を受託している企業です。



いつも笑顔でお客様に満足と喜びをお届けします。

トールウェイサービス株式会社

Tollway Service

私たちは、飲酒運転撲滅活動を推進しています。

福岡市東区の在宅療養後方支援病院



原土井病院

HARADOI HOSPITAL

内科・整形外科・リハビリテーション・緩和ケア

(順不同)

第4回川柳大賞発表

第4回 飲酒運転撲滅川柳に、ご応募をいただき、誠にありがとうございます。
熟慮を重ね、選考した結果、以下の3作品を各賞に選ばせていただきました。
たいへんにおめでとうございます。

ソナバユ賞

次
の
日
の
行
動
決
め
て

安心飲酒

佐賀市
ペンネーム
みげさん



博多ぽてと賞

この世には
飲酒運転
いら
ない
ね

福岡市東区
ペンネーム
みーさん



はあとスペース賞

そのペダル
踏んだら人生
踏み外す

福岡市東区
ペンネーム
るかちこさん



※選ばれた3人の方には、追って賞品を発送させていただきます。

第5回 飲酒運転撲滅 川柳大募集!

【期間】2019年9月25日(水)~11月30日(土)

愛しとーと賞

うるおい宣言
セラミドプラス
マンゴー味
1箱

3名様



はあとスペース賞

トートバッグ&
ドリップコーヒー
セット

1名様



お問合せ NPO法人はあとスペース ☎092(692)6316
※応募者よりご提供いただいた個人情報は、今回の企画以外に一切使用致しません。

※発表は1月25日発行予定のTOMOs誌上にて行います。

【対象】小学生から大人まで、幅広く募集します。【応募要項】
①官製ハガキに、五・七・五の17文字で川柳を書いて送って下さい。
②題材は「飲酒運転撲滅」に準ずるものに限定させていただきます。
③官製ハガキに、郵便番号、住所、氏名、年齢、電話、を明記して下さい。
④応募作品は、自作で未発表の作品に限ります。
⑤応募作品は、著作権・商標権など、第三者の権利を侵害しないことを前提とし、作品の著作権は、NPO法人はあとスペースへ帰属していただきます。【入選発表】審査委員会が厳正に審査し、明年1月25日発行予定のTOMOs誌面にて発表します。

【あて先】〒813-0032
福岡市東区土井2丁目34-16
NPO法人はあとスペース
「TOMOs川柳」係

〒813-0032 福岡市東区土井2丁目34-16 NPO法人はあとスペース TOMOs川柳係	川柳作品 郵便番号 住所 氏名 年齢 電話番号
--	----------------------------------

各種ステッカー 好評発売中!!

STOP!! 飲酒運転ステッカー

「ヌヌコ日和」コラボステッカー

お申込みは [はあとスペースホームページ](#)

NPO法人はあとスペース

検索

☎092-692-6316 ✉heart2525space@gmail.com



STOP!! 飲酒運転ステッカー ↑
1シート4枚組 (A6サイズ) 1枚 200円(税込)

「ヌヌコ日和」コラボステッカー →
(B6サイズ) 1枚 300円(税込)



未来をつくる、 新しいをつくろう。



当たり前、と思われていることを、
信じきってしまうのではなく、まず疑ってみる。
それが、新日本製薬が大切にしている姿勢です。

「いまの常識」は、あくまで現時点のものでしかない。
「未来の常識」は、他にもある、と思うのです。

たとえば、スキンケアにおいて。
効果を高めるために、手順を加えていく。
それ以外にも、進化の道はあるはずです。

社名にある「新」という言葉。
そこに込めているのは、私たちからの約束。
あなたの明日を、明るさにあふれたものにするために。
いまの常識にとらわれない「新しい」を、
一人ひとりに届けていきます。